



**特急ロマンスカー
GSE (70000形)
ブルーリボン賞
を受賞**



当社の特急ロマンスカー・GSE (70000形)が、2019年5月23日に鉄道友の会の選定する2019年「ブルーリボン賞」を受賞しました。「ブルーリボン賞」の受賞は、2009年の特急ロマンスカー・MSE (60000形)以来、

通算8度目となります。選定にあたっては、ロマンスカーの伝統を継承しつつ、最新の設備・技術を導入して、ユニバーサルデザインの積極的な推進や環境負荷の低減を図ったことなどが評価されました。

**MaaSアプリ
「EMot (エモット)」
サービスイン**



当社は、2019年10月30日に共通データ基盤「MaaS Japan」を活用したMaaS*アプリ「EMot」をサービスインし、実証実験を開始しました。

「EMot」は新しい生活スタイルや観光の楽しみ方を提案するアプリで、サービス開始時の機能は「複合経路検索」と「電子チケットの発行」です。「複合経路

検索」では、鉄道やバスに加え、タクシーやシェアサイクル等を組み合わせた経路検索ができるほか、検索結果から連携しているアプリ・サイトへ移り、予約・決済が可能です。また、「電子チケットの発行」では、フリーパス等の企画券や「おだむすび」、「箱根そば」および「HOKUO」を定額で利用できる飲食チケットが購入できるほか、ショッピング等に応じて無料でバスが利用できる特典チケットを発行します。



*複数の移動手段(モビリティ)や目的地での活動を一括で検索・予約・決済できるサービスをいいます。



くわしくは
Webへ
アクセス!



下北沢エリアにおける線路跡地のまちづくり概要が決定



当社は、複々線化事業と東京都の連続立体交差事業により創出された、東北沢駅から世田谷代田駅までの開発エリアの名称を「下北線路街」とし、一部を除き2020年度までに整備します。都心の温泉旅館、地域とつながる保育園、新たな出会いと学びを提供する学生寮、新たなチャレンジや個人の商いを応援する長屋、洗練された個店が集まる商業施設等、個性豊かな施設を誕生させてまいります。

なお、先行して、2019年9月24日から約1年半の期間限定で、「下北線路街」中心部に、さまざまなパフォーマンスや新しいチャレンジ等を応援する空間「下北線路街 空き地」を開設したほか、11月1日には、下北沢駅構内に商業施設「シモキタエキウ工」を開業しました。



くわしくは
Webへ
アクセス!



「HOTEL CLAD」



(ホテル クラッド)、

「木の花の湯」

(このはなのゆ)開業

当社と(株)小田急リゾートは、2019年12月15日、御殿場プレミアム・アウトレットの第4期増設エリア内に「HOTEL CLAD」と日帰り温泉施設「木の花の湯」を開業します。

「HOTEL CLAD」は半数以上の客室で富士山ビューが楽しめるほか、御殿場プレミアム・アウトレットでのお買い物を時間いっぱいお楽しみいただけるのと同時に、箱根や富士山、河口湖などの周辺観光地への拠点としても便利です。「木の花の湯」は、自家源泉の豊富なお湯と富士山を一望できる露天風呂が特徴で、貸切個室風呂のほか、飲食もお楽しみいただけます。



くわしくは
Webへ
アクセス!

